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COMUNE DI ALCAMO 

Libero Consorzio Comunale di Trapani 
 
          SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 
          Bilancio - Programmazione - Finanze -  Patrimonio e  Contenzioso -  Affari Legali - Organismi       

Partecipati -  Programmazione Comunitaria. 

 

 VERBALE  N°  72  DEL  29/06/2018    

  
 ORDINE DEL GIORNO: 
 

 

Richiesta parere d’urgenza sulla proposta di delibera di C.C. avente 
ad oggetto “Approvazione programma biennale di acquisti di beni e 
servizi 2018-2019”. Audizione del Dirigente della Direzione 4 Ing. 
E.A.Parrino. 
 

                                                             Presente       Assente       Entrata       Uscita         Entrata      Uscita 

Presidente  Lombardo Vito SI  

 

 

15,30 

 

 

18,10 

 

 

V/Presidente Allegro Anna Maria SI        

 

 

15,30 

 

 

18,10 

 

 

Componente Scibilia Noemi          SI  

 

 

15,30 

 

 

18,10 

 

 

Componente Messana Saverio          SI          

 

 

15,30 

 

 

18,10 

 

 

Componente Ferrara Annalisa          SI           

 

 

15,30 

 

 

18,10 

 

 

Componente Ruisi Mauro 

 
 
 

          

 
        SI 
 

 
 

 
 

 

L’anno Duemiladiciotto (2018), il giorno 29 del mese di Giugno, alle ore 15,30, presso la sede 

dell'Assessorato alla Cultura, ubicata nei locali comunali di Via XI Febbraio n° 14 (1° Piano), si 

riunisce la  Seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora risultano presenti il Presidente Lombardo Vito e i Componenti Allegro Anna 

Maria, Scibilia Noemi, Messana Saverio e Ferrara Annalisa.. 

Il Presidente Lombardo incarica di svolgere le funzioni di Segretario verbalizzante il Consigliere 

Giovane Scibilia Noemi, in sostituzione del Segretario titolare Lipari Giuseppe. 
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Il Presidente Lombardo dà lettura del punto all’ordine del giorno: Richiesta parere 

d’urgenza sulla proposta di delibera di C.C. avente ad oggetto “Approvazione 

programma biennale di acquisti di beni e servizi 2018-2019. Audizione del 

Dirigente della Direzione 4 Ing. E.A.Parrino. 

In attesa dell’arrivo dell’Ing. Parrino il Presidente Lombardo invita il Consigliere Allegro 

a leggere la proposta di deliberazione consiliare n° 111 del 28/06/2018 della Direzione 

4 Lavori Pubblici – Servizi Tecnici e Ambientali avente ad oggetto “Approvazione 

programma biennale di acquisti di beni e servizi 2018-2019” per la quale la Seconda 

Commissione Consiliare è chiamata ad esprimere d’urgenza il proprio parere di 

competenza. 

La Commissione rileva un errore nella camicia di delibera nel punto visto il 

“Programma biennale delle Opere Pubbliche 2018-2020” che deve essere 

modificato in il “Programma biennale di acquisti di beni e servizi 2018-2019”. 

Il Consigliere Messana chiede a cosa si riferisce il progetto “Vita indipendente”. 

Il Presidente Lombardo, Assessore con delega ai Servizi Sociali, precisa che trattasi di 

un progetto di assistenza e trasporto disabili gravi di cui si è in attesa di finanziamento 

regionale. 

Il Consigliere Messana chiede perché nell’elenco biennale ci sono 5.000 euro per il 

servizio rifiuti.  

L’Ing. Dorotea Martino, Responsabile dei Servizi Ambientali, contattata telefonicamente 

risponde che è la cifra del Piano ARO (Ambito Raccolta Ottimale)  perché è un elenco 

di previsione che si deve programmare entro l’anno se deve essere appaltato entro il 31 

dicembre 2018. 

Il Consigliere Messana vuole ulteriormente capire questo passaggio perché non gli è 

chiaro. 

Alle ore 17,30 fa ingresso l’Ing. E.A.Parrino. 

L’Ing. Parrino precisa che sono le somme in bilancio calcolate senza IVA che sono 

inserite nel piano ARO come forniture e servizi. 

Il Consigliere Messana chiede informazioni sulle somme previste negli anni 2018/2019 

per quanto riguarda la  fornitura di energia elettrica. L’ingegnere Parrino ritiene che 

avremo la possibilità di  risparmiare grazie alla partecipazione dell’ente ad alcuni bandi 

che prevedono il risparmio energetico.  

Il consigliere Scibilia chiede maggiori informazioni in merito alla questione del servizio 

affidamento  randagi. 
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L’Ing. Parrino risponde che ha più volte chiamato la Prefettura di Crotone ma non 

risponde. Ha però parlato con il Segretario del Prefetto sulla questione del canile; l’ufficio 

ha ulteriormente provato a contattare il canile Mister Dog ma anche questo non 

risponde. Ad oggi il comune ha 430 cani e non c’è un’intera  struttura che può contenerli 

insieme. Si è presentata manifestazione di interesse per altre strutture autorizzate; ad 

Enna ce ne potrebbero andare 60. 

La questione  potrebbe risolversi affidando i cani randagi a dei privati.pagando lo stesso 

prezzo dei canili. 

A breve verrà fatto un avviso pubblico per i privati  del territorio che possono chiedere 

affidamento dei cani. Al momento, sul territorio,  tutti i cani sono sterilizzati. 

Con il Decreto Gucciardi si possono avere fino a n° 10 cani per ogni privato.  

Alle ore 18,00 lascia la seduta l’Ing. Parrino. 

 

 Il Presidente Lombardo sentito il parere dei Colleghi Consiglieri, pone in votazione, per 

alzata di mano e a maggioranza dei votanti, il parere sulla proposta di deliberazione di 

C.C. n° 111 del 28/06/2018 avente ad oggetto “Approvazione programma biennale di 

acquisti di beni e servizi 2018-2019”. 

Si passa alla votazione  

 

CONSIGLIERI PRESENTI E VOTANTI (N° 5): 

Lombardo Vito, Allegro Anna Maria, Scibilia Noemi, Messana Saverio, Ferrara Annalisa. 

 

FAVOREVOLI  (N° 3): 

Lombardo Vito, Scibilia Noemi, Ferrara Annalisa. 

 

CONTRARI :  

Nessuno. 

 

ASTENUTI (N° 2):  

Allegro Anna Maria, Messana Saverio. 

 

Per quanto emerso dalle operazioni di voto 

 

LA SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE  

ESPRIME 

PARERE  FAVOREVOLE 
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in ordine alla proposta di deliberazione di C.C. n° 111 del 28/06/2018 avente ad oggetto 

“Approvazione programma biennale di acquisti di beni e servizi 2018-2019”. 

Esaurita la trattazione del punto all’ordine del giorno e preso atto che non ci sono richieste di 

intervento, alle ore 18,10,  il Presidente Lombardo dichiara sciolta la seduta. 

 

 

      IL PRESIDENTE                                                          IL SEGRETARIO   F.F.                                                                                         

F.to LOMBARDO VITO                                              IL CONSIGLIERE GIOVANE 

                                                                       F.to SCIBILIA NOEMI                                                                                                                                                                                                                                                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


